Le3mars, Bardella et Le Pen débarquent à Marseille pour les européennesses la romant de la romant de la romanda de

NON, le RN <u>ne défend pas les pauvres.</u>

Tout comme les macronistes, à l'Assemblée, le RN a voté contre :

- L'indexation des salaires sur l'inflation et l'augmentation du SMIC.
- Le rétablissement de l'ISF et la taxation des supers-profits.
- Le blocage du prix des produits de première nécessité et des loyers.
- La gratuité des cantines et fournitures scolaires pour les foyers les plus modestes.
- La fixation d'un prix plancher pour rémunérer plus justement les agriculteurs.

OUI, le RN est un parti raciste et fasciste.

Refusons la banalisation de ce parti fondé par d'anciens nazis, collabos et partisans de l'Algérie française :

- Qui perpétue cet héritage en encourageant des groupuscules violents qui multiplient les agressions racistes, les expéditions punitives et les attentats, comme récemment à Lyon, St Brévin, Romans-sur-Isère ou Aix-en-Provence.
- Qui attise la peur et la haine raciste envers les immigré-es et descendant-es d'immigré-es pour nourrir son projet de société nationaliste et suprémaciste.
- Qui a largement soutenu et inspiré les dernières initiatives racistes proposées à l'Assemblée : loi "Séparatisme", loi "Asile et Immigration", remise en question du droit du sol à Mayotte, etc.

Derrière les costard-cravates qui étalent leur haine raciste à la télé et au Parlement, les groupes fascistes multiplient les actions violentes, encouragés par une extrême-droite dédiabolisée et proche du pouvoir.







WEEKEND ANTIFASCISTE

programme

SAMEDI 2 MARS

Tables rondes, ateliers blabla, jeux - que du fun

DIMANCHE 3 MARS

Manifestation \rightarrow place Cadenat, 13h Concert \rightarrow la Plaine, 18h - 22h



Pas de racistes dans nos quartiers.

Pas de quartier pour les fascistes.

Le3mars, Bardelaet Le Pendébarquent à Marseile pour lancer leur campagne électorale pour les européennes.
Is n'ontrien à faire le je oyons claires:

NON, le RN n'est pas une alternative + sociale

Tout comme les macronistes, à l'Assemblée, le RN a voté contre :

- L'indexation des salaires sur l'inflation et l'augmentation du SMIC.
- Le rétablissement de l'ISF et la taxation des supers-profits.
- Le blocage du prix des produits de première nécessité et des loyers.
- La gratuité des cantines et fournitures scolaires pour les foyers les plus modestes.
- La fixation d'un prix plancher pour rémunérer plus justement les agriculteurs.

OUI, le RN est un parti raciste et fasciste.

Le RN, figure de proue de l'extrême droite française depuis sa création c'est :

- Des anciens collabos nostalgiques de Pétain et de l'Algérie Française, membres de l'OAS et anciens de la Waffen SS
- Des dizaines de membres, de la base à la tête du parti, condamnés pour incitation à la haine raciale, négationnisme, meurtres et violences racistes...
- Des liens étroits avec des groupuscules comme le GUD, connus pour perpétrer des expéditions punitives (Lyon, St Brévin, Romans sur Isère...).
- Un parti fondé sur la logique de l' "ennemi intérieur", qui fait de l'immigration son bouc émissaire et donne à fond dans les discours islamophobes, et qui a largement soutenu et inspiré les dernières initiatives racistes proposées à l'Assemblée : loi "Séparatisme", loi "Asile et Immigration", remise en question du droit du sol à Mayotte, etc.

FACE AUX RACISTES QUI NOUS DIVISENT, SOYONS ENSEMBLE ET DÉTERMINEÉ.ES!

Nous avons tout à gagner à nous opposer au RN, si nous ne le faisons pas, qui s'en chargera?

MARSEILLE EST ANTIRACISTE!

programme

SAMEDI 2/03

Tables rondes et Discussions Ateliers, jeux Tables d'information Repas **DIMANCHE 3/03**

13H Manifestation

Place Cadenat

17H Concerts

La Plaine



Plus d'infos à venir